

Goldman Sachs

Fachkundige Einblicke

Mit großer Freude durfte das Münsteraner Börsenparkett am 12.11.2012 Frau Hecker, Herrn Rawlings, Herrn Steffens sowie Herrn Dudenhöfer von Goldman Sachs an der Universität Münster begrüßen. Ausführlich wurde den 150 anwesenden Studenten in der Aula im Münsteraner Schloss, nach einer kleinen Einführung in die Geschäftsbereiche der Bank, der Joballtag eines Goldman Sachs Mitarbeiters dargestellt.

Einstiegsmöglichkeiten

Die teils extra aus London angereisten Analysten plauderten aus dem Nähkästchen und beantworteten Fragen aus dem Publikum ehrlich und praxisnah. Intensiv wurde auch auf die vielen Einstiegsmöglichkeiten bei Goldman Sachs eingegangen.

So gab es alleine in London 65 Praktikanten im Investmentbanking aus über 30 verschiedenen Universitäten. Mehrfach betont wurde zudem, dass man für einen Einstieg bei Goldman Sachs nicht unbedingt BWL/VWL studieren muss, da die Teams aus allen möglichen Studienrichtungen (und Nationalitäten) bestehen.

Fingerfood Buffet

Im Anschluss hatten alle Studenten die Möglichkeit, bei einem legeren Abendessen ausführlich mit den angereisten Mitarbeitern über ihren Joballtag und über Einstiegsmöglichkeiten zu sprechen. Das Münsteraner Börsenparkett bedankt sich herzlich bei dem Referenten sowie bei allen Studenten für das aufgebrachte Engagement und den sehr interessanten Abend.

